
Ok a richiesta Coldiretti, niente autorizzazione
per le cantine senza emissioni
Niente autorizzazione per le cantine senza emissioni. Il Ministero dell’Ambiente ha risposto
positivamente alle richieste di Coldiretti, ammettendo che gli stabilimenti in cui non si produce
alcun tipo di emissione in atmosfera sono esclusi dall’obbligo di autorizzazione ai sensi della
Parte quinta del codice ambientale.

Risulta, pertanto, chiarito il dubbio nascente dall’insidioso quesito sollevato dalla Provincia di
Gorizia in cui veniva ipotizzata la generale estensione a tutte le cantine del predetto obbligo di
autorizzazione con grave pregiudizio per le normali attività di conduzione aziendale degli
operatori.

In un periodi di crisi, l’adempimento avrebbe finito per penalizzare ingiustamente i produttori,
considerata la assoluta non rilevanza, ai fini della normativa ambientale, delle emissioni
normalmente prodotte da tali tipologie di impianti.

 


